



Communiqué de presse

economieuisse salue le rejet de l'accord aérien avec l'Allemagne

economieuisse salue le rejet de l'accord aérien négocié avec l'Allemagne sur l'utilisation de l'espace aérien du sud de l'Allemagne. Cet accord, unilatéralement axé sur les intérêts de l'Allemagne, aurait fortement réduit les possibilités de l'aéroport de Kloten, qui constitue un important facteur de site pour l'ensemble de la Suisse. Aucun aéroport allemand ne se voit imposer de telles restrictions.

Même dans l'hypothèse où le règlement d'application déjà édicté par l'Allemagne resterait en vigueur ou serait encore durci unilatéralement, ce serait un moindre mal. Car le rejet de l'accord va obliger les deux parties à reprendre le dialogue en vue de trouver une solution acceptable. La ratification de l'accord au contraire aurait évacué le thème de la discussion pendant des années, avec tous les inconvénients qui en seraient résultés pour la Suisse.

Zurich, le 18 mars 2003

Pour toutes questions:
economieuisse, Peter Hutzli, tél. 01 / 421 35 35